

Empresariado pakistaní interesado en nexos con Cuba



Empresariado de Pakistán interesado en nexos con Cuba. Foto: Prensa Latina.

Islamabad, 18 nov (RHC) El presidente del Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara de Comercio e Industria de Gujranwala, Ahmad Lone, resaltó el deseo del empresariado pakistaní de tener vínculos con Cuba en agricultura, metalurgia y desarrollo industrial.

Al intercambiar con el embajador cubano en Islamabad, Zéner Caro, Lone y su delegación expresaron interés en participar en el II Foro de Negocios Cuba 2021, que se desarrollará de manera virtual a partir del próximo día 29, reveló una fuente diplomática.

La Cámara de Comercio e Industria de Gujranwala representa a más de 21 mil empresarios de esa urbe pakistaní, que forma junto a Sialkot y Gujrat el llamado Triángulo de Oro de la provincia de Punjab, en referencia a su desarrollo industrial y a su capacidad exportadora.

Las industrias de esa ciudad dan empleo a más de 600 mil personas, entre tanto su Producto Interno Bruto representa alrededor del 5,0 por ciento del total de Pakistán. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277399-empresariado-pakistani-interesado-en-nexos-con-cuba>



Radio Habana Cuba